

Cuba y el G77, una historia necesaria



Por Isis María Allen

La Habana, 8 sep (RHC) Cuba, que en 2023 y por primera vez asume la presidencia pro tempore del Grupo de los 77 y China, no integró en 1964 la lista de los países fundadores de ese mecanismo de concertación intergubernamental.

¿Cuáles son las causas que motivaron esa ausencia? ¿Cuándo comenzó a formar parte de dicha coalición? Las respuestas a estas interrogantes las ofrecerá Abelardo Moreno, asesor del ministro cubano de Relaciones Exteriores, en entrevista exclusiva con Radio Habana Cuba que podrá escuchar mañana sábado en todas sus revistas informativas.

Además, estas declaraciones estarán a disposición de los internautas en la página web de la emisora internacional de Cuba, www.radiohc.cu.

El reconocido y activo diplomático, calificado como 'el mejor negociador de América Latina y el Caribe' por su accionar en mecanismos multilaterales, decidió hacer pausa en su quehacer cotidiano no solo para desapolillar archivo frente a nuestros micrófonos, sino para adentrarse en la contemporaneidad del Grupo.

Testigo de momentos y circunstancias en que fue constituido el G-77, Moreno también hablará de las fortalezas que tiene ese mecanismo de concertación que los días 15 y 16 próximos celebrará en La Habana la Cumbre propuesta por Cuba con el lema: 'Retos actuales del desarrollo. Papel de la ciencia, la tecnología y la innovación'.

Ese grupo del sur global, más China, reúne a 134 países de África, Asia y América Latina en los que se concentra cerca del 80 por ciento de la población mundial.

Desde la presidencia, Cuba se ha propuesto fomentar la solidaridad, la cooperación, el cumplimiento cabal de las responsabilidades de los países industrializados mediante la cooperación Norte-Sur, así como avanzar en las posiciones comunes entre los miembros, promoviendo la unidad en medio de la diversidad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/333483-cuba-y-el-g77-una-historia-necesaria>



Radio Habana Cuba